

BEKÄMPFUNG DER ALLTAGS- KRIMINALITÄT

Wer zuhause in den Einbruchschutz investiert, erhält eine staatliche Förderung. Verbrechen darf sich nicht lohnen. Deshalb haben wir die strafrechtliche Abschöpfung von finanziellen Erträgen aus Verbrechen reformiert. Um die Finanzquellen organisierter Kriminalität trockenzulegen, soll Vermögen unklarer Herkunft leichter eingezogen werden können.

VERLÄSSLICHER STAAT

Sicher leben – Freiheit verteidigen

Gesagt ✓
Getan ✓
Gerecht ✓

SPDFRAKTION.DE

HERAUSGEBERIN SPD-BUNDESTAGSFRAKTION,
PETRA ERNSTBERGER MdB, PARLAMENTARISCHE GESCHÄFTS-
FÜHRERIN, PLATZ DER REPUBLIK 1, 11011 BERLIN

STAND MÄRZ 2017

REDAKTION ÖFFENTLICHKEITSARBEIT, PLANUNGSGRUPPE

HERSTELLUNG SPD-BUNDESTAGSFRAKTION,
ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

© **FOTOS** KLAUS VYHNALEK (TITEL), HEIKO BARTH/FOTOLIA

DIESE VERÖFFENTLICHUNG DER SPD-BUNDESTAGSFRAKTION DIENT
AUSSCHLIESSLICH DER INFORMATION. SIE DARF WÄHREND EINES
WAHLKAMPFES NICHT ALS WAHLWERBUNG VERWENDET WERDEN.

VERLÄSSLICHER STAAT

Die Menschen in Deutschland sollen sicher sein und sich sicher fühlen. Mit mehr Polizei, einem starken Rechtsstaat und Prävention erhöhen wir den Schutz vor Terror und Kriminalität, um unsere Freiheit zu verteidigen.

STARKE SICHERHEITSKRÄFTE

Nur mit ausreichend Personal und guter technischer Ausstattung kann die Polizei ihre Aufgaben wirksam erfüllen. In einem ersten Schritt haben wir 4.300 neue Stellen bei der Bundespolizei durchgesetzt und für mehr Personal beim Bundeskriminalamt und Verfassungsschutz gesorgt. Wir setzen uns dafür ein, dass Bund und Länder insgesamt 15.000 neue Stellen bei der Polizei schaffen. Gleichzeitig wollen wir Einsatzkräfte vor Ort (z. B. Polizei, Feuerwehren und Rettungsdienste) besser vor Angriffen schützen.

BESSERER SCHUTZ VOR TERROR

Strafrechtliche Lücken in der Terrorbekämpfung haben wir geschlossen: Strafbar macht sich bereits, wer ausreisen will, um im Ausland Gewalttaten zu begehen oder sich dort für Anschläge ausbilden zu lassen. Außerdem haben wir Terrorismusfinanzierung unter Strafe gestellt.

Ausreisewilligen Terrorverdächtigen kann nun auch der Personalausweis entzogen werden. Um eine Radikalisierung und Extremismus in Deutschland zu verhindern, stellt der Bund mehr Geld für politische Aufklärung und Prävention zur Verfügung.

Um kritische Infrastrukturen vor Cyber-Attacken zu schützen, haben wir verbindliche Sicherheitsstandards geschaffen.



BESSERE KONTROLLE DER NACHRICHTENDIENSTE

Beim Verfassungsschutz haben wir einen klaren rechtlichen Rahmen für den Einsatz von V-Leuten geschaffen. Daneben haben wir rechtliche Defizite bei der Kontrolle der Auslands-Fernmeldeaufklärung des Bundesnachrichtendienstes beseitigt und die parlamentarische Kontrolle der Nachrichtendienste gestärkt.